



Editorial



HAY QUIEN EN OCASIONES VE FANTASMAS, YO LOS OIGO.

PUBLICIDAD



COSTA TROPICAL
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS

13/04/2012 Buscan 150 mujeres para una investigación sobre el efecto del estrés en las enfermedades autoinmunes mediante técnicas de realidad virtual

Redacción
Se trata de un proyecto del Grupo de Neuropsicología y Psiconeuroinmunología Clínicas de la Facultad de Psicología, que estudia entre otras cosas el estrés psicológico en este tipo de enfermedades

Científicos de la Universidad de Granada buscan la colaboración de 150 mujeres para participar en un proyecto de investigación que analizará la relación que existe entre las enfermedades autoinmunes y el estrés psicológico mediante una nueva tecnología: la realidad virtual.

En concreto, las investigadoras precisan la colaboración de mujeres que padezcan una enfermedad autoinmune, como Lupus Eritematoso Sistémico, Esclerosis Sistémica y Síndrome de Sjögren, para participar en este estudio. También necesitan mujeres sanas para participar como grupo de control.

Grupo de investigación

María Isabel Peralta Ramírez y Ana Santos Ruiz, miembros del Grupo de Neuropsicología y Psiconeuroinmunología Clínicas de la Facultad de Psicología, tienen una amplia experiencia en la investigación de la posible relación entre estrés psicológico y el efecto que éste tiene en las personas con enfermedades autoinmunes en general y más en concreto en el lupus. Trabajan en colaboración con médicos especialistas en Medicina Interna de la Unidad de Enfermedades Autoinmunes del Hospital Universitario Virgen de las Nieves y el Hospital Clínico San Cecilio.

Está ampliamente demostrado el efecto del estrés psicológico en la salud tanto física como psicológica de las personas sanas. Entre los efectos psicológicos más destacados están el insomnio, depresión, ansiedad, trastornos de memoria etc., y a nivel físico, hipertensión, úlceras, dermatitis, diabetes, arritmias, alopecia, síndrome del intestino irritable etc. Además, también ha sido ampliamente relacionado con otras enfermedades de carácter autoinmune teniendo un papel exacerbador en multitud de ellas.

Las interesadas en participar deben hacerlo contactando con Eva Montero en los datos de contacto abajo señalados. Es importante destacar que la participación en dicho estudio será remunerada.

Otras Noticias en titulares

- Actualidad - 15/04/2012 - Redacción**
Varios centenares de perros invaden Almuñécar
- Salobreña - 15/04/2012 -**
Mañana por la tarde se celebra Pleno ordinario en Salobreña
- Salobreña - 15/04/2012 - Redacción**
Salobreña celebra los actos conmemorativos del "Día Internacional del Libro"
- Motril - 15/04/2012 -**
El jueves se presenta el libro de la colección Ingenio-Biblioteca de Motril: El Siglo de las Luces. Agricultura y Sociedad motrileña
- Almuñécar - 15/04/2012 -**
Una amplia representación del mundo cofrade sexitano asiste al segundo curso impartido por Sor Teresa Rodríguez Arenas.
- Almuñécar - 15/04/2012 - Redacción**
ACOFA TDAH cuenta con nuevo horario de oficinas en Almuñécar
- Motril - 15/04/2012 - Redacción**
EL PSOE acusa al PP de actuar con "oscurantismo"
- Actualidad - 15/04/2012 - Redacción**
Juan de León Aznar, presidente de la Peña Madridista La Najarra, agradece la colaboración solidaria en una carta abierta.



Foto Ciudadana



Así solo se crían aquí

Envíanos tus fotos >

Provincia



Otros titulares



13/04/2012
Diputación edita el facsímil de "Narraciones inverosímiles", que reúne ocho cuentos de inventad...